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2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

副会長　魚 住 尚 三来訪者紹介
畢振名君（米山奨学生）

君が代・奉仕の理想

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

司　　会　　会場委員会委員長　松 岡 幸 彦

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶
今日は！ 2017～18年度尾張中央ロータリー

クラブ会長を仰せつかりました大野東秀です。
昨日からの台風３号の日本縦断で被害にあわ

れた方々に心よりお見舞い申し上げます。又、
北朝鮮による弾道ミサイル発射、都議選挙での
自民党の歴史的大敗等々、重大なニュースが飛
び交っておりましたが、私にとっても落ち着か
ない時間が続いておりました。丁度５年前の30
代会長就任時よりも緊張し、会長としての重責
をひしひしと感じております。

先程の理事会で承認して頂きましたが昨夜、
山下隆義パスト会長のご家族より退会のお申し
出がありました。４月21日緊急入院、リハビリ
等々努力を重ねられておられましたが、思う様
に回復せず、体力的にも自信がなく会員皆様に
これ以上ご迷惑をおかけするのは心苦しく、新
年度早々申し訳ありませんが退会させて欲しい

2017年７月５日　第１５８９回　例　　会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリー；変化をもたらす

とのお電話がありました。元気になられるまで
休会されたら如何ですか？とお話し致しました
が、仕事面でも大野眞一君の息子さんや二女の
婿さんに全て依頼されたとのお話で、これ以上
留意は返って失礼だと思い了承させて頂きまし
た。誠に残念です。皆様方もご自身の健康管理
には十分お気を付け下さい。

特に本年度は西村利夫パスト会長が2760地区
西尾張分区ガバナー補佐に就任され、当クラブ
は地区・分区の各種行事を遂行しなければなり
ません。後程会長就任挨拶で詳しく述べさせて
頂きますが、本年度クラブ計画書を熟読して下
さいます様お願い致します。

少数精鋭会員の皆様の友情を糧として一年間
頑張る所存です。

宜しくお願いし会長挨拶といたします。

次回のお知らせ　　（７月19日）
事業計画

会場／名鉄グランドホテル
担当／クラブ奉仕部門

（1591回）

本日のお知らせ　　（７月12日）
事業計画

会場／名鉄グランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1590回）
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幹　事　冨 田 昭 夫第１回理事会報告

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

大野（東）君　本年度会長に就任いたしました。
会員皆様のご協力宜しくお願い申し上げま
す。

西村君　17 ～ 18年度西尾張分区ガバナー補佐
を致します。皆様の御協力よろしくお願い致
します。今村先生色々お世話をお掛けして申
し訳ありません。家内の誕生祝いをしていた
だいた喜び。感謝。

冨田君　17 ～ 18年度幹事を拝命しました。い
たら事が多々あると思いますが、皆さん宜し
くお願いいたします。

魚住君　本年度「副会長」を務めさせて頂きま
す。宜しくお願いします。

鈴木君　会長エレクトを拝命致しました。今年
１年宜しくお願い致します。

委員長　今 村 康 宏ニコボックス

第1589回
会員数：31名 出席数：24名 出席率：92.3％
前々回第1587回　修正出席率：88％

≪協議事項≫
１．17-18年度クラブ計画書承認の件
　　訂正　P29　 7/26行事予定11：00→11：30
　　　　　P66　 細則第８条の四大奉仕→
　　　　　　　　五大奉仕　国際奉仕に続き
　　　　　　　　青少年奉仕
　　　　　　　　第９条の四大奉仕→五大奉仕

承認
２． 17-18年度予算書承認の件　承認
３． 出席免除の件　17名承認
４． ６月ＩＤＭ親睦夜間例会決算の件　承認
５． ガバナー補佐訪問の件
　　日時／８月２日（水）
　　11：30 ～会長幹事懇談会
　　（大野東・冨田・魚住・鈴木）
　　12：30 ～例会
　　13：40 ～クラブ協議会
　　（大野東・冨田・鈴木・魚住・松浦・太田利・
　　  太田吉・中村・熊澤・池山・今村・松岡・
　　  瀧本・檜吉・住川・松尾・平野・片山・
　　 大野眞・堀尾・赤堀・沖野）承認
６． ３クラブ合同ガバナー訪問の件
　　（ホスト：稲沢RC）
　　日時／９月６日（水）
　　11：30 ～会長幹事懇談会
　　12：30 ～合同例会
　　13：40 ～写真撮影
　　登録料　全員登録　承認
７． クラブ戦略委員会設置の件
　　大野会長、魚住副会長、鈴木エレクト、
　　冨田幹事、松浦次期幹事、中村パスト
　　松尾直前幹事、平野パスト、その他数名　
　　承認
８． WＦＦワールドふれ愛フェスタの件
　　日時／ 10月14日・15日　10：00 ～17：00
　　11日の例会変更であるが２日間開催につきに

付き例会開催が困難な為、会期中の参加を
もって出席とする、食事代の代わりにクラブ
にて2,000円分のチケットを購入する、その
他後日協議とする。承認

９． その他
　　山下隆義君退会申請が６月30日有（健康上）
　　承認

≪連絡事項≫
１． 地区クラブ公共イメージ向上委員会の件
　　日時／７月27日　15：00 ～
　　場所／名鉄グランドホテル11F
　　登録料／ 10,000円（冨田・熊澤）　連絡

２． 地区国際奉仕委員長会議の件
　　日時／７月28日（金）15：00 ～
　　場所／名鉄グランドホテル
　　登録料／ 10,000円（住川）　連絡
３． 地区会員増強セミナーの件
　　日時／７月21日（金）15：00 ～
　　場所／名古屋国際センター別棟ホール
　　登録料／ 5,000円（冨田・沖野）　連絡
４． 西春日井保護区パレード（街頭啓発）の件
　　日時／７月10日14：45 ～
　　場所／北名古屋市庁舎１Ｆ（セレモニー）
　　（大野東・檜吉・冨田）
　　ナフコ中央店・バロー師勝店・ピアゴ西春店

連絡
５．施設訪問の件　
　　日時／７月13日（木）10：00 ～
　　場所／名古屋保護観察所（冨田）　連絡
６． ロータリー財団セミナーの件
　　日時／８月４日（金）12：00 ～
　　場所／名古屋東急ホテル（平野）
　　登録料／ 8,000円　連絡
７． 17-18年度前期会費の件
　　希望者のみ　口座振替日７月25日　連絡
８． その他
　　会員証発行→事務局
　　会員手帳→廃止
　　名刺→写真等確認
　　例会場（名鉄グランド）閉鎖に伴い打診
　　連絡
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中村君　役員会遅刻のお詫び。大野東秀年度の
スタートです。一年間宜しくお願いします。

松浦君　大野年度が始まりましたが、楽しくそ
して一年を通して大野会長、冨田幹事頑張っ
てくださる事を期待しています。

池山君　誕生日のお祝いありがとうございまし
た。

片山君　大野東秀会長、冨田幹事の年度を祝し
て

住川君　大野年度の船出に当たり下記を献歌し
ます。「熟田津に　船乗りせむと　月待てば
潮もかなひぬ　今は漕ぎ出てな」（額田王）

檜吉君　社会奉仕委員長拝命
　家内の誕生祝いをありがとうございます。
瀧本君　職業奉仕委員長を担当します。
赤堀君　ＩＭの実行委員長を拝命しました。よ

ろしくお願いします。又健康診断の助成を頂
きありがとうございます。現在精密検査中で
す。

宇田君　大野会長年度のスタートにあたり、今
期の益々の発展を祈念いたします。１年間宜
しくお願い申し上げます。

舘君　大野会長、冨田幹事、本年度どうぞよろ
しくお願い致します。

太田（利）君　大野会長、冨田幹事、一年間頑
張って下さい。出席委員をやらせてもらいま
す。ご指導よろしくお願いします。

堀尾君　大野会長、冨田幹事、一年間よろしく
お願いします。本年度、分区幹事、親睦活動
委員長を努めさせていただきます。

平野君　西村ガバナー補佐、大野東秀会長、冨
田幹事、一年間よろし。Ｒ財団・米山記念奨
学会委員会にご協力をお願いします。

太田（吉）君　大野東秀会長、冨田昭夫幹事の
船出を祝して。会員増強委員長として一年頑
張ります。宜しくお願いします。最後に誕生
日の祝福ありがとうございます。

沖野君　大野東秀会長、冨田幹事、今年度１年
間よろしくお願い致します。

今村君　大野東秀会長、冨田昭夫幹事、他皆様
今年度も宜しくお願いいたします。ニコボッ
クスにどうかご厚情を賜りますよう。

熊澤君　誕生祝いをいただきまして、満70歳
になりました。本年度、会報・雑誌広報委員
長になりました。よろしくお願いします。

《 第1589回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

22名
123,000円
123,000円

○会長、副会長、会長エレクト、幹事
　就任挨拶
○米山奨学生　挨拶・奨学金授与

そ の 他

会　長　大 野 東 秀会長就任挨拶

今日は！2017-18年度尾張中央ロータリーク
ラブ第35代会長を仰せつかりました大野東秀で
す。副会長の魚住尚三君、幹事の冨田昭夫君そ
して役員・理事の皆様、総ての会員の皆々様に
ご支援・ご鞭撻をいただきながらクラブ運営に
邁進する覚悟です。この一年間宜しくお願い致
します。

特に本年度は西村利夫パスト会長が2760地
区西尾張分区ガバナー補佐に就任され、地区を
はじめ西尾張分区の各種行事を計画されておら
れます。

10月14日～ 15日開催地区ＷＦＦ担当委員長
に熊澤勝則君、10月17日開催西尾張分区ゴル
フ大会担当委員長に太田吉宣君、明年２月10
日開催西尾張分区ＩＭ実行委員長に赤堀博宣君
等々会員全員のご協力を切にお願い申し上げま
す。又、明年度は当クラブの創立35周年を迎
えるにあたり35周年実行委員長に沖野満君を
指名し、記念事業の計画立案にご尽力お願い致
します。

神野重行ガバナーからの強い要請がありまし
たクラブ中期計画策定のためのクラブ戦略委員
会設置を本年度第１回目の役員理事会に於いて
承認して頂きました。現在執り行われている知
的障害者との交流、保護司会、青少年育成会
議、青少年補導委員会、社会福祉団体等との交
流を推進し、地域社会への積極的な働きかけを
目指して行きたいと思います。

最後に「会員増強、退会防止に努め、魅力あ
るクラブ運営をする」以上が会長方針です。宜
しくご協力お願い致します。
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副会長　魚 住 尚 三副会長就任挨拶

　鈴 木 雅 貴会長エレクト就任挨拶

幹　事　冨 田 昭 夫幹事就任挨拶

本年度、副会長とい
う大役を仰せつかりま
した魚住です。微力で
はありますが会長の支
えとなるようがんばり
ます。

定款、諸規定に記載
のとおり例会、理事会、

その他の会合において会長不在の場合、職務代
行し円滑に進めます。

また、会長の基本方針、事業計画に則りクラ
ブ活動を明るく楽しくできるよう努力します。

まだまだいたらぬ点が多々ありますが、叱咤
激励御指導ください。

ありがとうございました。

会長エレクトを拝命
いたしました。

１年前会長ノミニー
に推挙された報告を受
け、快く引き受けさせ
て頂きました。あれか
らあっと言う間に１年
が過ぎた訳だが、これ

からの１年、大野会長に学びながら来る時期に
そなえたいと思います。入会以来今日まで培っ
てきたものを基に、私としてできる限りのこと
を、このクラブに注ぎ込む所存です。

ロータリーが変革していく中でそれの対応
し、円滑なクラブ活動を進めるのには会員のお
力添えなくしては成り立ちません。どうぞよろ
しくお願いいたします。

簡単ではありますが、挨拶と代えさせて頂き
ます。有難う御座いました。

皆さんこんにちは！
冨田でございます。こ
の度、未熟者ですが幹
事の大役を仰せつかり
精一杯務めさせていた
だこうと思いますので
皆さんよろしくお願い
申し上げます。

ある日、幹事依頼をいただき、ロータリー歴
が浅く、薄識（博士ではなく薄いほうです）の私
には到底無理なお話しでしたが、ロータリーを
勧めていただいた先輩の皆様より、進んで受け
るべきのアドバイスをいただき、また、私の器
ではございませんが、今のクラブ事情も考慮し
拝命となりました。

この３か月ほどで、知らなかったロータリー
のロの辞を勉強し、またクラブ事情を知り、今
のクラブ状況がうっすらと見えてまいりまし
た。そこで真っ先に感じたのが「予算が乏しい」
今までいろいろな会で繰越金がこの額はあまり
見たことがないです。

今年度はすでに２名の新入会員さんが予算書
のどんぶりに入っております。皆さん早急にお
一人様以上の新規会員候補者の紹介をお願いし
ます。

昨年度は２名の会員増となり見事「ガバナー
賞」をいただいております。今年度も当然会員増
強によるガバナー賞を狙います、太田吉宣会員
増強委員長を頭に会員増強委員会の皆さんを中

心に、クラブ員総出で協力をお願いします。
もう一点、ニコボックスです。私は恥ずかし

ながら入会当時はニコボックスは任意ですよと
教えられ、詳細は知りませんでした。

しばらくしてクラブ計画書のロータリーの定
款に続く内規の７項目目に「ニコボックスの性
質上、内規として定めることは好ましくないが
以下標準として定める」がありニコボックスが
運営予算の重要な収入源になっていることがわ
かりました。そして目安として会員一人当たり
月5,000円相当以上が予算化されておりました。
今年度は予算がひっ迫している内情より、内規
をご一読いただき少しでも多く（月6,000円以
上？）のご協力をお願いします。皆様には非常
に耳触りなお話しとなりましたが、このような
言いにくい事も幹事の使命と思い平にご容赦お
願いします。

予算話ばかりになってしまいましたが、今年
度は地区に分区幹事として西村ガバナー補佐が
就任され、分区は当然ですが他クラブからも衆
目されるクラブとして恥ずかしくない運営をし
ていきたく思います。

拝命いただきました以上精一杯クラブの為、
大野東秀会長に従い、目立たぬよう、幹事職を
全うしたいと思います。至らぬところばかりの
幹事でございますが、ご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願い申し上げ就任のあいさつに代えさせ
ていただきます。
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